



LETTRE OUVERTE DE MONTÉVIDÉO

"Nous, auteur.es, artistes, professionnel.les, spectateur.ices fidèles de Montévidéo - centre de création contemporaine et de résidence d'artistes à Marseille, nous inquiétons de la disparition prochaine de ce lieu unique dans le paysage culturel. Nous sommes informé.e.s qu'après des années de procédure judiciaire, Montévidéo est désormais menacé d'expulsion à partir du 15 octobre, et que la destruction du bâtiment pour réaliser une opération de promotion immobilière est envisagée. Lieu de résidence initié par les artistes Hubert Colas et Jean-Marc Montera il y a plus de vingt ans et dédié depuis lors à la création contemporaine, Montévidéo est aussi le lieu d'implantation de la compagnie Diphtong et le centre névralgique du Festival actoral. Avec le risque de disparition du lieu, leur existence est - elle aussi - aujourd'hui réellement compromise. Nous appelons de nos vœux à ce qu'une solution soit trouvée pour préserver cet espace au service des auteur.e.s et des artistes, bien commun qui est le fruit d'années d'expérience et de travail et que nous souhaitons voir perdurer. C'est un espace rare d'expression artistique, propice à l'émergence de nouvelles formes, qui risque de disparaître. Un lieu où exigence artistique rime aussi avec convivialité. Nous y avons écrit, lu, joué, dansé, cherché, essayé, innové, trouvé, partagé, connu d'autres artistes, rencontré de nouveaux publics, pensé de nouveaux projets. Ouvert de nouvelles pistes de réflexions, trouvé un espace d'accueil propice à la création. Enfin une maison ouverte où le mot d'art ne sonne pas comme élitiste. Nous savons que les jours qui viennent sont d'une importance capitale. Nous sommes déterminé.e.s à défendre la pérennité de ce lieu qui en vingt ans s'est forgé une identité singulière, reconnue en France et à l'étranger. Nous interpellons et attendons des institutions qu'elles fassent tout ce qui est en leur pouvoir pour garantir la poursuite des activités de Montévidéo. Nous sommes convaincu.e.s que Montévidéo doit être sauvé et apporterons notre plein soutien à toute initiative visant à écarter la perspective d'une disparition pure et simple de ce lieu de création et d'action artistique au cœur de Marseille." Pour ajouter votre signature, merci d'envoyer un mail avec vos nom, prénom, fonction à l'adresse solidarite.montevideo@gmail.com. Au-delà de l'expulsion imminente, Montévidéo se retrouve dans des difficultés financières dues à une augmentation de loyer rétroactive suite à la décision du tribunal. Cette situation fragilise énormément notre structure à l'économie déjà instable. C'est pourquoi nous vous appelons à nous soutenir par l'intermédiaire d'un don (éligible à la réduction d'impôts), afin de nous permettre de faire face à cette situation délicate et de tenir jusqu'à ce qu'une solution soit trouvée. Faire un don à Montévidéo, c'est nous permettre de poursuivre la mission que nous nous sommes fixée : soutenir les nouvelles écritures contemporaines. C'est aussi permettre à de nouvelles générations d'artistes, écrivains et écrivaines de bénéficier d'un accueil, d'une écoute, d'un accompagnement, et de rencontres privilégiées avec le public et les professionnel.les. Nous vous remercions chaleureusement pour vos témoignages et votre soutien, et nous espérons vous voir à Montévidéo les jours prochains pour le Festival actoral.

#jeveuxquemapoesiepuisseetreueparunejeunefillede14ans